

Project

Global Café Student Committee (GCSC)は国際交流という「最高の遊び」を学生に知つてもらうことを目標にして2020年度に結成された学生団体です。学生たちの目線で、学生のエネルギーで香川大学の国際化を牽引していくために活動しています。国際交流とは何なのか、言語の壁、留学生の感じる孤独など様々な壁が立ちはだかり、「学生たちのすれ違い」が生じています。私たちはその堅い壁を壊して、国際交流をより身近な存在にしていきたいと考えています。

国際交流という「最高の遊び」をみんなに知つてもらいたい

経済学部 2年 堀口寿々花さん [Global Café Student Committee (GCSC) リーダー]



国際サークル、ESSE(エッセ)が実際に実行していたコロナウイルス感染症流行前の活動の様子。活気を取り戻し、対面でできる国際交流の場を以前のように増やしていきたいです。



2021年7月のVirtual Global Café(オンライン交流会)イベントの風景。1時間のイベントでブレイクアウトルームを使い、15分毎にテーマやメンバーを変えて国際交流を楽しみました。



2021年8月20日香川大学の国際系サークル4団体と連携し、活動の幅を広げていくための初のディスカッションが行われました。

私たちは国際交流をより身近な存在にしたいと考えて活動しています。その実現のために今年度2つのことを実施しました。1つ目はグローバル・カフェ再開室に向けた活動です。コロナウイルスの蔓延に伴い閉室し、1・2年生から認知されなくなってしまった自由な国際交流の場を復活させるために、インターナショナルオフィスの教職員の方々と連携して7月に開室を実現しました。コロナ以前の活気を取り戻し、多くの学生であふれる「香大生の交流の場」を作るための環境づくりが今取り組んでいる課題です。

2つ目は他の団体との交流です。8月20日に香川大学にある国際系サークル(ICES・ESSE・KUFS)、経済学部多文化共生プロジェクトと連携し、活動の幅を広げるためのディスカッションと交流会を実施しました。また、今まで別々で活動していたサークルを統括して、SOY(国際系サークル代表者委員会)を結成し、さらなる国際化を進めています。そのために次の4つのプロジェクトを行っています。①「阿吽」: コミュニケーションによる言語学習、②「KagawaLike」: 香川大学への留学生に生活を楽しんでもらうための取り組み、③「Virtual Global Café」: オンラインで交流の輪を広げ、グローバル・カフェの周知と利用の呼びかけ、④「グローバル・カフェ環境づくり」: グローバル・カフェを活気ある場所とするための内装、イベントを検討。これらの活動を通して多方面から国際化について考えてもらおうと活動しています。

3人からスタートしたGCSCですが、今では50人以上の参画者がいます。私たちの活動目的を達成するためにも少しづつ広がる国際化の流れをさらに多くの香大生に広げ、国際交流に対する意識を変えていきたいと思います。今後は、対面での国際交流イベントに加え、他大学や企業と連携して課外活動など活動の幅を広げていき、多くの人に国際交流が楽しいものであることを知つてもらい、参画者を増やしていきたいです。

Topics

香川大学のトピックス(4月～10月)を紹介します。※ 詳しい記事はQRコードよりご覧いただけます。

ミライBOX(オンライン就活用個室BOX)を四国初設置!!



四国で初めてオンライン就活用に使用できる個室BOX(ミライBOX)が、香川大学キャリア支援センター内に設置されました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、オンラインでの採用活動を実施する企業が増加しており、「集中できる環境で採用面接に臨みたい」「安定したネット環境が欲しい」といった学生からの要望に応えたものです。PC、有線LAN、高性能集音マイク、高画質Webカメラ、LED照明の貸し出しも行っています。

学生応援弁当 ワンコイン(100円)で販売



学生支援として、6月、7月、10月、11月、12月の月2回の予定で、お昼のお弁当が学生応援弁当として数量限定のワンコイン(100円)で提供されています。アルバイトなどの収入が減り、食費を削らざるを得ないといった声が多く寄せられたことから、独立行政法人日本学生支援機構が実施する「新型コロナウイルス感染症対策助成事業(「食・「住」に対する支援)を活用するとともに、香川大学校友会の支援により実施されました。

令和4年4月より、新博士後期課程及び新研究科を開設します。



大学院改革の一環として、令和4年度4月から「医学系研究科看護学専攻(博士後期課程)」及び「創発科学研究科創発科学専攻(修士課程)」を開設いたします。詳細につきましては、以下のURL及びQRコードからご覧ください。

医学系研究科看護学専攻(博士後期課程)
<https://www.med.kagawa-u.ac.jp/admission/kangogakuuhakasekouki/>

創発科学研究科創発科学専攻(修士課程)
<https://www.kagawa-u.ac.jp/faculty/15461/27048/>

農学部新生食堂「Kitchen Agu」オープン



7月26日、農学部学生食堂「Kitchen Agu」がオープンし、オープニングセレモニーが執り行われました。食堂名は学生からの公募で決定したものです。店内には木のぬくもりを感じるテーブルやイスが設置され、外観は農学部のオリーブ、ブドウ棚、キウイ棚の緑に映える素敵な色合いとなっており、天気の良い日にはテラスでも食事ができます。「Kitchen Agu」で美味しいものを食べ、キャンパスライフを楽しんでもらいたいと思います。

新型コロナウイルス ワクチン接種を幸町北キャンパスの特設会場で実施



本学の学生、教職員の他、県内教育機関の学生、教職員も対象として、ワクチンの職域接種を実施いたしました。(1回目接種期間:7月19日から8月1日、2回目接種期間:8月16日から8月29日まで)本学の医師、看護師、学生、職員といったスタッフを中心に、大きなトラブルも無く無事終えることができました。この職域接種が、感染拡大防止に繋がり、一刻も早く安全安心なキャンパスライフが戻ってくることを期待しています。

第15回キッズデザイン賞で少子化対策担当大臣賞(優秀賞)を受賞



香川大学の教育学部、創造工学部、防犯パトロール隊による防犯ウォーキングアプリ「歩いてミマイマイ」を活用した地域安全マップ作成活動が、第15回キッズデザイン賞で少子化対策担当大臣賞(優秀賞)を受賞しました。香川大学の応募で優秀賞以上となるのは初めてで、子どもたちが実際に街中を歩き、楽しみながら防犯意識を高められる点が評価されました。

香川大学支援基金

●ご支援いただいた方は税制上優遇措置が受けられます

ご寄附の方法が選べます

- クレジットカードや振込用紙など
寄附方法をお選びいただけます。
ご利用いただけるクレジットカードの種類は
支援基金のホームページをご覧ください。

香川大学から感謝を込めて

- ご寄附いただいた方全員
ご了承を得て、ご芳名を大学ホームページ等に掲載いたします。
- 個人10万円以上、法人・団体30万円以上寄附された方
感謝状と記念品の贈呈／銘板による顕彰／ご芳名の銘板を学内に掲示し、末永く顕彰いたします。

詳しくは、香川大学支援基金ホームページ
<https://www.kagawa-u.ac.jp/kikin/>

